While many mobile network operators (MNOs) are planning to use a combination of 3G and dedicated mobile broadcasting networks to deliver mobile TV and video services, they must not overlook emerging alternatives, according to a new report, Critical Ingredients of Mobile TV: femtocells and side loading, published by Analysys Mason, advisers on telecoms, IT and media (www.analysysmason.com). 
Many MNOs already offer TV and video services over their 3G networks. Concerns over capacity and quality of service are driving MNOs to combine 3G networks with dedicated mobile broadcasting networks (such as DVB-H and MediaFLO). However, these are not the only ways of delivering mobile TV content. Indoor wireless systems (such as femtocells and WLAN) and sideloading (where content is transferred from a PC or other device to memory in a mobile handset) are important delivery mechanisms with valuable benefits. 
“iPhone users can already watch a range of TV content without the need for 3G or mobile broadcasting capability, using sideloading and WLAN streaming,” says Dr Alastair Brydon, Analysys Mason Associate and co-author of the report. 
Key findings of the new report include: 
•    Trials of DVB-H services have shown significant indoor usage of mobile TV services, with 36–50% of participants using these services mainly at home. Indoor systems such as femtocells could successfully carry this traffic, potentially with higher quality than is achievable with outdoor 3G and broadcasting networks. 
•    Sideloading can be a highly effective way of delivering content that is not time critical, such as pre-recorded TV programmes (for example soap operas, dramas, situation comedies and documentaries) and movies. Compared to other mobile TV distribution methods, sideloading can provide guaranteed reliability in any location, with very high quality. For example, video content available on iTunes for Apple iPods and iPhones is encoded at a data rate of over 1Mbit/s, compared with 128kbit/s for some 3G services. 
•    MNOs that are unable to deploy broadcasting networks could potentially deliver a compelling proposition without filling up the capacity of their 3G networks. If 75% of mobile TV content was delivered using sideloading and 60% of streamed content was consumed indoors, then 3G networks would need to carry just 10% of total mobile TV traffic.

Исследовательская компания Analysys Mason, специализирующаяся в области телекоммуникаций, ИТ и медиа-средств (www.analysysmason.com), провела исследование, получившее название – «Важные компоненты мобильного телевещания»: фемтосоты и параллельная передача данных.  В то время как многие мобильные сетевые операторы (MNO) для передачи мобильных теле- и видео-сервисов  планируют использовать комбинацию покрытия 3G и мобильной выделенной широковещательной сети, они все же не должны упускать из виду новые средства передачи данных, появляющиеся на рынке – говорится в докладе, опубликованном по результатам исследования. 
Многие мобильные сетевые операторы уже предлагают теле- и видео-сервисы, выходящие за пределы покрытия сетями 3G. Опасения по поводу пропускной способности и качества предоставляемых сервисов заставляют MNP совмещать покрытие 3G с мобильными выделенными широковещательными сетями (такими как DVB-H и MediaFLO). Однако существуют и другие способы передачи мобильного телевизионного контента. Внутренние системы радиосвязи (как например фемтосоты или WLAN) и параллельная передача данных (при этом данные передаются с ПК или другого устройства в память мобильного телефона) имеют значительные преимущества и являются важными механизмами передачи данных. 
«Пользователи iPhone уже могут оценить разнообразие теле-контента без необходимости использования покрытия 3G и мобильного вещания путем использования параллельной передачи данных и потоковой передачи WLAN,” – говорит доктор Алестер Брайдон, сотрудник компании Analysys Mason и соавтор доклада. 
Ключевые положения нового доклада:
· Исследования сервисов DVB-H выявили высокие показатели домашнего использования мобильных телевизионных сервисов, при этом  36–50% участников исследования большей частью пользуются сервисами дома. Внутренние системы, такие как фемтосоты, вполне могли бы выдержать такой трафик, при этом качество, вероятно, будет выше, чем при использовании внешнего покрытия  3G и широковещательных сетей.
· Параллельная передача данных может стать высокоэффективным способом передачи не лимитированного по времени контента, например, предварительно записанных телепрограмм (многосерийных передач, постановочных программ, комедийных сериалов, документальных материалов) и фильмов. По сравнению с другими способами распространения мобильного телевидения, параллельная передача данных может обеспечить гарантированную надежность передачи сигнала в любом месте, причем сигнала очень высокого качества. К примеру, видео материалы, доступные на iTunes для iPod и iPhone Apple закодированы на скорость передачи данных 1 Мбит/с по сравнению со скоростью 128 кбит/с, обеспечиваемую покрытием 3G. 
· MNO, которые не имеют возможности развернуть широковещательные сети, вероятно, могли бы передавать необходимый объем данных без полного заполнения пропускной способности сетей  3G. Если 75% мобильного телеконтента будет передаваться путем параллельной передачи данных, а 60% текущего контента будет идти на внутреннее потребление, тогда нагрузка на сети 3G составит всего 10% от суммарного мобильного ТВ трафика. 
